

Stadtpokal der Altherren 2019, Kreis Essen
2. Runde

SG Essen-Schönebeck - SV Kray 04 7:1 (2:1)

Aufstellung :

Böhm, Pohlhaus, Angenendt, Harwardt, Wolthaus, Wenzel, Silva, Knura, Micke, Ochs, Goschnick

Einwechslungen :

Vogel für Wenzel, Schulokat für Harawardt, Langner für Silva

Spielbericht :

Am heutigen Samstag stand das erste Pflichtspiel der Altherren n 2019 an, Stadtpokal gegen SV Kray 04. Das Wetter war uns leider nicht gut gesonnen, in den 80 Minuten Spielzeit durften beide Mannschaften fast alles durchleben. Sonnenschein, starker Wind, Hagel- und Regenschauer wechselten sich permanent ab.

In den ersten Minuten tasteten sich beide Mannschaften ab, ein richtiger Spielfluss kam nicht wirklich zu Stande. Nach einem Stellungsfehler kam Kray dann plötzlich zur Führung.

Unsere Truppe ließ sich jedoch nicht beirren und fing an, die Krayer mehr und mehr unter Druck zu setzen. Wir erspielten uns mehrere gute Chancen und kamen nach einer schönen Flanke aus dem Halbfeld von Harwardt zum verdienten Ausgleich per Kopf durch Goschnick. Nach dem Ausgleich wurden wir immer stärker, Kray befand sich, bis auf wenige Konter, nur noch im Abwehrmodus. Nach einer schönen Kombination über Rechts gelang Ochs die Führung, Silva und Goschnick bereiteten den Treffer vor.

Mit diesem Spielstand ging es in die Halbzeitpause.

In Halbzeit zwei zeigte das Wetter wieder alle Fassaden, wir spielten, dem Wetter zum Trotze, weiter nach Vorne und setzten die Krayer weiter permanent unter Druck. In einem Zweikampf verletzte sich Wenzel und Vogel nahm die Position ein. Goschnick erhöhte auf 3:1, gefolgt von einem schönen Schlenzer von Micke aus gut 20 Metern erhöhten wir auf 4:1.

Die Krayer konnte den Angriffen kaum noch Stand halten und kamen kaum noch in die Schönebecker Hälfte. Der stark aufspielende, eingewechselte Schulokat belebte das Angriffsspiel noch einmal deutlich, zweimal Ochs und der eingewechselte Langner markierten den Endstand zum 7:1.

In Summe war es ein völlig verdienter Schönebecker Heimsieg mit einer sehr guten Leistung der gesamten Mannschaft.

In der dritten Runde des Stadtpokals empfangen die SG Essen-Schönebeck Alte Herren nun am 30.03.2019 mit Fortuna Bredeney ein starken Gegner.